

「夢を育み、感動・笑顔・歌声あふれる学校」

学校教育目標

おおらかで たくましく
進んで学ぶ子
地域とともに生きる子

新座市立東野小学校

令和4年4月8日（金）

TEL:479-7280 FAX:482-6794

HP:<http://www.c-niiza.ed.jp/e-higashino/>



ご入学・ご進級おめでとうございます。

校長 金澤 勇一

パンジーやチューリップなどの花々が、みなさんの登校を待っていました。本日135名の新入生を迎え、全校児童736名で、令和4年度が始まりました。みなさん入学・進級おめでとうございます。

東野小学校長として、3年目となりました、金澤 勇一（かなざわ ゆういち）です。この2年間は、新型コロナウイルス感染症防止のために、日々対応がかわり、まん延防止等重点措置期間により、9月はOMO型分散登校で、クラスを2グループに分け、午前と午後で対面とオンラインの授業を行いました。保護者のみなさんも教職員も大変な1月でした。また、3学期はオミクロン株により、小学生も感染するようになり、連日感染報告をし、学級閉鎖などの対応で、大変でしたね。このような中でも、何とかできる行事をできるように考え、体育発表会や校外学習などを行えるようになってきました。令和4年度には、さらにたくさんの行事ができるように、工夫して行っていきたいと思っています。

さて、4月5日（火）に新6年生が準備登校をし、入学式や新学期の準備等を行ってくれました。入学式のために、体育館や教室、廊下を隅々まで黙々と掃除をしてくれたり、飾りつけをしてくださいました。さすがに本校の6年生、しっかりしています。協力してくれて、ありがとうございました。

本年度は、学校教育目標を「おおらかで たくましく 進んで学ぶ子 地域とともに生きる子」と、地域とのつながりを目標に位置付けました。この2年間地域とのかかわりがなかなかできなかったため、今年度は積極的に地域とのかかわりを持ち、子どもたちが地域のみなさんに支えられていることを知り、地域のために何をすることが良いのか、考えられる子どもになってほしい。3月には代表委員が中心となり、ウクライナの子どものために募金活動をしてくださいました。人の痛みが分かり、人にやさしくできる子に育っていると実感しています。この伝統をさらに深めていけたらと思います。



6年生教室準備の様子

さて、現在は、まん延防止等重点措置期間など解除されているとはいえ、日々感染の連絡をいただいています。まだまだ心配でなりません。これからも、登校の際は、マスクの着用と家庭での健康観察（体温測定）の徹底をお願いします。また、ゲームやSNSなどでのトラブルが止みません。課金やプレゼントなどによる金銭トラブル、ゲームへの依存、ネットいじめなど、小学生の児童にふさわしいものかどうか、どうか再度確認をお願いします。子どもたちの健全育成のために、ご協力ください。



花歌夢があふれる東野小